



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0

Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800

dg@mun-havelock.ca

SÉANCE ORDINAIRE DU 5 SEPTEMBRE 2023 À 19H30

1. Vérification du quorum et ouverture de l'assemblée

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Période de question

3. Adoption des procès-verbaux

- a) Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 14 août 2023
- b) Adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire du 21 août 2023

4. Adoption de la liste des comptes payés et à payer en date du 5 septembre 2023

5. Administration générale

- a) Résumé de la séance du Conseil régional de la MRC du 16 août 2023
- b) Mandat pour l'archiviste pour l'année 2024
- c) Débroussaillage derrière l'hôtel de ville et le garage
- d) Modèle procédure du traitement des plaintes
- e) Calfeutrage des fenêtres de l'hôtel de ville

6. Sécurité publique

- a) Dépôt du rapport du Service de sécurité incendie du Canton de Hemmingford pour Havelock
- b) Adoption du règlement no. 319-1 modifiant le règlement no. 319 feux toute catégorie pour ajouter les dispositions de brûlage phytosanitaire
- c) Renouvellement Rezilio – Plateforme pour les mesures d'urgence
- d) Mandat – Prévention des catégories 1 et 2

7. Voirie

- a) Nettoyage des fossés de la montée Stevenson
- b) Soumission pour réparation d'une section de pavage sur montée Stevenson
- c) Signature de l'entente avec Crête Excavation
- d) Marquage des lignes des chemins municipaux
- e) Nettoyage des ponceaux transversaux sur Covey Hill

8. Urbanisme

- a) Rapport mensuel du service de l'urbanisme –Août 2023
- b) Dérogation mineure pour le 647 chemin Covey Hill
- c) Adoption du second projet de règlement no.251-15 modifiant le règlement de zonage 251
- d) Adoption du règlement no. 256-2 modifiant le règlement de tarification modifiant le règlement no.256
- e) Adoption du règlement no.324-1 modifiant le règlement 324-1 permis et certificat
- f) Adoption du règlement no.332 concernant la garde des animaux sur le territoire du Canton de Havelock
- g) Banque de temps – Philippe Meunier

9. Hygiène du milieu

10. Santé et bien-être

11. Loisirs et culture

12. Correspondance

- a) Appui à la municipalité La Macaza – Interdiction des maisons flottantes ou de leur usage, demande au gouvernement provincial et fédéral
- b) Rabais sur le prix d'entrée au Parc Safari
- c) Appui à la FQM– Renouvellement du Programme de la taxe sur l'essence et de la contribution du Québec (2024 à 2028) – négociations entre les gouvernements du Québec et du Canada

13. Affaires diverses

Période de questions

14. Fermeture de la séance



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0

Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800

dg@mun-havelock.ca

SEPTEMBER 5TH, 2023 - REGULAR MEETING AT 7 :30 P.M.

1. Verification of the quorum and opening of the meeting

2. Reading and adoption of the agenda

Question period

3. Adoption of the minutes

- a) Adoption of the minutes of the regular meeting of August 14th, 2023
- b) Adoption of the minutes of the special meeting of August 21st, 2023

4. Adoption of the account payables – at September 5th, 2023

5. General administration

- a) Summary of MRC Regional Council meeting of August 16, 2023
- b) Archivist's mandate for 2024
- c) Brushing behind Town Hall and garage
- d) Model complaints procedure
- e) Town hall window caulking

6. Public Security

- a) Filing of the Township of Hemmingford Fire department report
- b) Adoption of by-law no. 319-1 amending by-law no. 319 fires of all categories to add provisions for phytosanitary burning
- c) Renewal of Rezilio - Platform for emergency measures
- d) Mandate - Category 1 and 2 prevention

7. Roads

- a) Plan, engineer's estimate for installation of a cross culvert near 275 Stevenson
- b) Tender to repair a section of pavement on Montée Stevenson
- c) Signature of agreement with Crête Excavation
- d) Marking of municipal road lines
- e) Cleaning of cross culverts on Covey Hill

8. Urbanism

- a) Monthly report from the urban planning department - August 2023
- b) Minor derogation for 647 chemin Covey Hill
- c) Adoption of second draft by-law no.251-15 amending zoning by-law 251
- d) Adoption of by-law no.256-2 amending the tariff by-law amending by-law no.256
- e) Adoption of by-law no.324-1 amending by-law 324-1 permits and certificates
- f) Adoption of by-law no.332 concerning the keeping of animals on the territory of the Township of Havelock
- g) Time bank - Philippe Meunier

9. Environmental Health

10. Health and Well-being

11. Leisure and Culture

12. Correspondence

- a) Support for the municipality of La Macaza - Ban on floating homes or their use, request to provincial and federal governments
- b) Parc Safari admission rebate
- c) Support for the FQM - Renewal of the Gas Tax and Quebec Contribution Program (2024 to 2028) - negotiations between the governments of Quebec and Canada

13. Miscellaneous business

Question period

14. Closing of the meeting